

**Palabras del Director de la RSEAP en la presentación de la Conferencia de
Dª Teresa Gisbert Jordá (09-Junio-2008)
"Una fiscalía al servicio de la sociedad"**

Sras y Sres. Amigos, Amigas.

En nombre de la Real Sociedad Económica de Amigos del País les doy la bienvenida y les agradezco a todos su asistencia a este acto en el que Dª Teresa Gisbert Jordá pronunciará una conferencia sobre "Una fiscalía al servicio de la sociedad", conferencia que se enmarca dentro del ciclo Estado, Sociedad Civil y Ciudadanía.

Me resulta muy grato poderles decir que entre los asistentes a este acto se encuentran Fiscales y magistrados de la Audiencia Provincial de Valencia, Catedráticos y Profesores de universidad, además de Profesionales del mundo del derecho, de la economía, de la Cultura, de la sociología, Y por supuesto me alegra mucho que la mayoría de los que estáis en esta sala sean socios de La Económica de Amigos del País

Hemos organizado este ciclo para conocer mejor estos tres conceptos **Estado, Sociedad Civil y Ciudadanía** y la estrecha vinculación entre ellos, porque constituyen parte de los cimientos de las sociedades modernas y por tanto del Estado social y democrático de Derecho.

La Económica de Amigos del País viene participando con otras entidades en la vertebración de una Sociedad Civil valenciana basada en valores como la libertad, la solidaridad, la justicia, la tolerancia y el respeto a las personas y a sus ideas.

Desde hace años La Económica de Amigos del País viene prestando atención a la Justicia por considerarla uno de los pilares básicos para una sociedad más justa en la que el interés general debe prevalecer sobre los intereses particulares, sin menoscabo de los derechos individuales que deben asistir a todos los ciudadanos.

En 1987 intervino D. Manuel Peris Vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial, que nos habló sobre "El servicio de administración de justicia: perspectivas de futuro". En 1996 y en distintas sesiones y bajo el título: "La situación de la Justicia en España" intervinieron como Ponentes, entre otros, D. Carlos Jiménez Villarejo, entonces Fiscal Jefe de la Fiscalía especial de delitos monetarios, el Presidente y el Fiscal Jefe del Tribunal superior de Justicia de la Comunidad valenciana, D. Juan Jose Marí y D. Enrique Beltran, el Director General de Justicia de la Comunidad valenciana V., D. Eloy Velasco; el Magistrado del Tribunal Constitucional D. Jose Vte. Gimeno Sendra que nos habló sobre un tema tan actual entonces como ahora "La Reforma de la justicia en España" etc.

Conseguir un mejor funcionamiento de la administración de justicia es uno de los grandes retos de la sociedad española en general y de la valenciana en particular y ese es uno de los objetivos del acto de esta tarde contribuir, participar desde la reflexión, el análisis y debate a la mejor gestión de este importante servicio público.

Antes de ceder la palabra a la Señora Gisbert intervendrá Dª Gema García, fiscal Coordinadora de la Sección de Menores que presentará y nos hablará del Currículum y trayectoria profesional de Dª Teresa Gisbert.

Francisco Oltra